
FM.クマガヤ株式会社 第 14 回番組審議会議事録 

 

 

1 開催年月日 令和 4 年 7 月 28 日(木)12 時 00 分～13 時 00 分 

 

2 開催場所 和とう 肥塚店 

 

3 委員出席 

委員総数  5 名 

出席委員数 3 名 

出席委員  長谷川 隆一 

小林 義治 

山下 祐樹 

放送事業者側出席者 宇野 元英 

高井 昭博 

 

4 議 題 

(1) 審議番組の放送内容について 

(2) 次回の開催日程 

(3) その他 

 

5 議事の概要 

放送及び、局全般についての意見を求めた。 

 

6 審議内容 

(1) 審議番組の放送内容について 

審議番組 

番組名 Dr.まつだのアクティブに Go！ 

放送日 6 月 24 日(金)21 時 00 分～22 時 00 分 

ゲスト 松田 芳和（まつだ整形外科クリニック院長） 

堀越 正巳（立正大学ラグビー部監督） 

        臼杵 健（熊谷ラグビー合唱団団長） 

    担当パーソナリティ 蓮沼 千尋 

 

 

 



(委 員) 率直に楽しかった。出演者のやり取りがスムーズだった。あまり難しい話にな

らずに、途中で臼杵さんがゲストに加わったことで飽きなかった。 

 

(委 員) 堀越さんがこれまでどういう人生を送ってきたかが詳しくわかって良かった。

特に、怪我をして、地元熊谷の松田先生の治療を受けて聖火ランナーを務めた

話など、とてもおもしろかった。 

 

(委 員) 出演者のトーク配分のバランスが良く聴きやすかった。また、改めて堀越さん

のことを知れたのと、松田先生による昔と今のラグビーの怪我の対処法の違い

など、本物の医師が出演されているからこそ解りやすかった。 

     ただ堀越さんのエピソードだけでなく、専門過ぎない医療の側面があったり、

あの時の真相が聴けたりと、とても楽しめた。 

 

(事業者)   松田先生もトライアスロンをされていたり、松田先生に治療でお世話になった

りと、スポーツに関わるゲストも多数ご出演されていて、幅広さを感じている。 

 

(委 員) 市のスポーツ枠の職員による番組があってもおもしろいと思う。 

 

 

 

(2) 次回の開催日程 

    令和 4 年 10 月下旬を予定。 

 

７ 審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

審議番組の制作会議を実施し、番組構成の協議を行った。(令和 4 年 7 月 31 日) 

 

８ 審議機関の答申又は意見の概要の公表 

公表の方法 

⓵自社放送 

⓶自社ホームページ(https://fmkumagaya.com)への掲載 

⓷事務所への据え置き 

公表の内容 

審議内容の要約 

 

９ その他参考事項 

特になし。 


